

STyPS ha destinado mil 212 mdp a la Cruzada Nacional contra el Hambre: Alfonso Navarrete

POR ARMANDO RUIZ

El secretario del Trabajo y Previsión Social, Alfonso Navarrete Prida informó que la dependencia a su cargo ha destinado recursos por un monto de mil 121 millones de pesos como parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre impulsada por el Gobierno federal, con lo cual se ha beneficiado a más de 260 mil personas a través de cursos y apoyos productivos.

En conferencia de prensa, el funcionario federal dijo que la meta de es sacar de la pobreza alimentaria a poco más de 7.4 millones de mexicanos a lo largo del actual sexenio, mientras que para este año se busca llegar a poco más de 5.5 millones.

Al dar a conocer las acciones que, en el ámbito laboral, corresponden a la dependencia federal a su cargo en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre, afirmó que atender a la población que se encuentra en condiciones de pobreza extrema y carencia alimentaria en el país, es el compromiso ético-político que definió al inicio de su gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto.

Navarrete Prida mencionó que

en el ámbito laboral, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social alineó sus programas a los objetivos estratégicos de la Cruzada, conforme las instrucciones del presidente Peña Nieto, con el único objetivo de impulsar la creación de empleos formales entre la población que recibe algún apoyo, y que se pueda hacer a través de todas las herramientas con que cuenta esta dependencia federal.

Para ello, el encargado de la política laboral en el país dijo que la STyPS promueve la capacitación y las capacidades productivas de los habitantes de los municipios contemplados por la Cruzada, a fin de contar con un capital humano que pueda incorporarse al sector productivo en mejores condiciones, puesto que en la medida que existan más empleos formales y de calidad, se estará combatiendo de manera más eficaz los efectos de la pobreza.

“Así lo hemos venido haciendo en plena coordinación con los gobiernos estatales y con los gobiernos municipales, promoviendo el empleo, apoyando la capacitación de

los trabajadores y a las familias para que esa población cuente con habilidades para el autoempleo, con su propia fuente de ingresos o su propia pequeña empresa”, señaló.

Tras reiterar la disposición de la STyPS para contribuir a alcanzar las metas trazadas por el gobierno del presidente Peña Nieto en el combate a la pobreza, el hambre, el desempleo y la marginación, el secretario Navarrete Prida aseguró que con base en la coordinación entre los diferentes ámbitos de gobierno, con las organizaciones de trabajadores, de empleadores y la sociedad civil, se podrá construir “un México más justo, más digno, solidario, equitativo y próspero”.

El funcionario federal precisó que, entre otros resultados de las acciones a cargo de la STyPS, se ha tenido presencia en 610 de los mil 12 municipios que participan en la Cruzada Nacional contra el Hambre a través del Programa de Apoyo al Empleo (PAE), los Servicios de Vinculación Laboral y, en los casos donde ha sido requerido, el Programa de Atención a Situaciones de Contingencia Laboral.

